
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL SAN JOSE 


CELEBRADO EL 13 DE NOVIEMBRE 2019 


En la Inmortal Ciudad de Zaragoza, a las 19,10 horas del día 13 de noviembre de 2019 
previa convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal de San 
José del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el salón de sesiones del Centro Cívico Teodoro 
Sánchez Punter, Plaza Mayor, 2, bajo la presidencia del Concejal D' Sara Fernández Escuer, y con 
los vocales y representantes vecinales, que se indican a continuación: 

PRESIDENTA: 
D' Sara Fernández Escuer 

VICEPRESIDENTA 
D' Trinidad Arias Ferrero Vocal Grupo Ciudadanos 

VOCALES: 

D. Jorge Arpal Andreu Vocal Grupo Ciudadanos 
D. Diego Peña labrador Vocal Grupo Popular PP 
Da Silvia Miguelena Abelló Vocal Grupo Popular PP 
D. Miguel Villalba Molinero Vocal Grupo Popular PP 
D. Héctor Saz Rodríguez Vocal Grupo Zaragoza en Común 
D. Manuel Crespo Paesa Vocal Grupo Socialista PSOE 
D. Francisco del Barrero Cebollada Vocal Grupo Socialista PSOE 
Da Asunción Becarés Crespo Vocal Grupo Socialista PSOE 
D. Arturo P aniza Galindo Vocal Grupo Socialista PSOE 

SECRETARIA: 

Da MaAngeles Sancristóbal Administrativa de la Junta. 


Constituido el pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles, la 
Presidenta declara abierta la sesión para deliberar y resolver los asuntos que comprenden el orden 
del día. 

Antes de comenzar con el Orden del día la D' Sara Fernández Consejera de Vicealcaldía, 
Cultura y Proyección Exterior informa que durante la baja por maternidad de Cristina García va a 
ser la Presidenta de la Junta Municipal 
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PRIMERO.- APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR 

Se aprueba el acta por unanimidad. 

SEGUNDO.- INFORME DE PRESIDENCIA 

La Sra. Presidenta manifiesta que el resultado electoral del día 10 de noviembre, no afecta al 
Ayuntamiento de Zaragoza y el pacto de Gobierno sigue vigente. 

Comunica que el Gobierno de la Dudad ha aprobado el convenio de colaboración con ADIF 
para la conexión de la Av. Tenor Fleta con la Z30, informa de los plazos y la inversión prevista en 
esta obra, también se ha acordado la contratación de 12 áreas de juegos infantiles entre los que están 
los de la plaza Reina Sofía y los de plaza Utrillas, del Barrio de San José. 

Toma la palabra la Sra. Vicepresidenta para informar que los Plenos de la Junta Municipal 
serán bimensuales, se tratará de que sean el primer jueves de cada mes, en la medida de lo posible, 
antes de final de año se hará otro pleno. 

Se han creado dos grandes Comisiones una Urbanismo, Infraestructuras, Movilidad, Medio 
Ambiente, Servicios Públicos y Comercio y otra de Acción Social, Cultura, Educación y Deporte, 
estas comisiones serán presididas por ella misma y por D. Jorge Arpal, y al cabo de dos años 
intercambiarán la presidencia. 

Habrá una comisión de Comercio presidida por D. Diego Peña y una subcomision de Acción 
Social, presidida por D' Silvia Miguelena. 

Da cuenta de las reuniones que ha mantenido con la Salle, con la Peña Cuber, con el Club 
Deportivo Fleta y con la Unión Deportiva San José. 

Solicita ideas para la forja de San José, de momento no ha demasiadas, y hay que hacerlo 
cuanto antes mejor. 

Una vez informado el Pleno de la reuniones mantenidas por la vicepresidenta con diferentes 
entidades, comunica que el15 de diciembre, se celebrará la jornada de información del comercio de 
San José en la plaza mayor, con diferentes actividades, también está trabajando con el Centro 
Cívico en la preparación de un programa de Navidad, para padres y niños, con películas infantiles, 
talleres, cuenta cuentos ... . 

Toma la palabra D. Héctor Saz, vocal de ZeC, quien opina que el resultado electoral sí que 
afecta a todo, pide que se celebre una reunión con el Consejero de Urbanismo para presentar el 
proyecto de Tenor Fleta a los vecinos del barrio, opina que es urgente retomar el Plan Integral del 
Barrio porque es un buen plan y cuenta con el consenso de los grupos políticos, cree que se puede 
aprovechar la legislatura para hacer un gran proyecto. 

Manifiesta que hay que hacer un estudio de la circulación en la Av San José y cree que no ha 
habido voluntad política para ejecutar los presupuestos participativos que estaban aprobados. 



Solicita, igualmente, que todos los proyectos municipales que afecten al barrio pasen antes 
por la Junta Municipal. 

D. Diego Peña, vocal del PP, felicita al PSOE por su victoria y lamenta los 6 meses perdidos. 

Opina que el proyecto adelantado por la Presidenta y la Vicepresidenta de creación de una 
subcomisión de Acción Social es bueno para el Barrio y comunica que tras las deficiencias 
planteadas por la Asociación de Vecinos en materia de Limpieza Pública, la concejala responsable, 
ha mantenido una reunión con ellos para solucionar el problema de la suciedad. 

D. Manuel Crespo, vocal del PSOE, informa que el PSOE ha vuelto a ganar las elecciones en todos 
los distritos salvo en dos. 

Respecto al proyecto de Tenor Fleta, manifiesta que sería bueno que hubiera una reunión 
entre el Consejero de Urbanismo y las entidades del Barrio que son quienes conocen mejor las 
afecciones. . 

Se pregunta si el dinero de los presupuestos participativos ha ido a pagar deuda. 

Recuerda que está pendiente la eliminación de barreras arquitectónicas en la calle Desideria 
Giménez Moner, y que hay un expediente con el proyecto valorado en la Junta Municipal estas 
barreras causan problemas de acceso a un bloque de viviendas que tienen escaleras a izquierda y 
derecha. 

La Sra. Presidenta da la enhorabuena a los ganadores de las elecciones y opina que lo que se 
debate en otras instituciones afecta a todas las demás. 

La Sra. Vicepresidenta manifiesta que está de acuerdo en que el Consejero de Urbanismo 
explique el proyecto de Tenor Fleta y manifiesta que efectivamente el dinero de los Presupuestos 
Participativos se ha utilizado para pagar deuda. 

TERCERO.- DAR CUENTA DEL NOMBRAMIENTO DE DÑA. TRINIDAD ARIAS 
FERRERO COMO VICEPRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL 

Se da cuenta. 

CUARTO.- DAR CUENTA DE LA CONCESIÓN DE SUBVENCIONES A ENTIDADES 
CIUDADANAS, ASOCIACIONES DE VECINOS, COMISION DE FIESTAS Y 
ASOCIACIONES DE MADRES/PADRES DE ALUMNOS 

La Secretaria informa que la Comisión Técnica de Valoración se reunió el 27 de septiembre, 
y a la vista de las solicitudes, valoró y concedió subvenciones a las Entidades del Barrio. 



QUlNTO.- INFORME Y VALORACIÓN DE LAS FIESTAS DEL BARRIO DE SAN JOSÉ 

El Presidente de la Comisión de Fiestas, cede la palabra a Aitor, quien da lectura al informe 
del resultado de las Fiestas del barrio, que se celebran con la colaboración público-privada, en el 
que se explican las dificultades que se encontraron por la negativa de los feriantes a montar 
atracciones, dos días antes del comienzo de las fiestas, lo que lastró mucho el desarrollo de las 
mismas y a pesar de esto y de algunas quejas recibidas por algunas letras de las charangas y algún 
problema técnico con alguna orquesta, la valoración es de un notable alto, destaca el éxito de la 
participación de los vecinos del barrio, y el acierto de que los cabezudos salieran por las mañanas. 

Entre las cosas a mejorar destaca mitigar el ruido, solucionar, la ubicación el aumento de 
contenedores y tener herramientas para poder reaccionar en el caso de que los feriantes se nieguen a 
montar atracciones en otras ocasiones 

El presidente de la Comisión explica las negociaciones que ha habido con los feriantes y las 
reuniones mantenidas para buscar una ubicación adecuada y dos días antes se negaron a montar. 
Opina que hay que crear unas bases para impedir que esto vuelva a suceder. 

D. Francisco del Barrero, vocal del PSOE, como integrante anterior de la Comisión de 
Fiestas informa que los ingresos por la instalación de atracciones supone un tercio del presupuesto 
de las fiestas, por lo que habrá que buscar una ubicación adecuada. 

D. Héctor Saz, vocal de ZeC opina que la pérgola de la Granja sería un buen espacio, y 
según como quede el aparcamiento de ADIF, podría ser una solución a medio plazo. 

MOCIONES 

Se vota la urgencia de la Moción presentada por el PSOE y se acuerda por mayoría 
debatirla 

D. Héctor Saz, expone la moción relativa a los Presupuestos Participa:tivos, y se debate con 
la intervención de los diferentes miembros del Pleno 

D. Manuel Crespo, da lectura a la Moción del PSOE, que es muy similar a la presentada por 
ZeC. 

Se abre otro debate esta moción, una vez finalizado el debate, en el que se solicita que los 
puntos de las mociones se voten uno a uno, petición que no es aceptada se someten a votación las 
dos mociones, por separado, con una transaccional del PSOE al punto 2° de la moción presentada 
por ZeC. 

Se somete a votación la moción presentada por ZeC, con un resultado de 5 votos a a favor y 
5 en contra y es rechazada por el voto de calidad de la Sra. Presidenta. 

Se procede a la votación de la moción presentada por el PSOE, con un resultado de 5 votos a 
favor y 5 en contra, es rechazada por el voto de calidad de la Sra. Presidenta. 



SEXTO.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

D. Vicente Rech, propone que la línea 40 llegue hasta el Seminario y modificar la parada del 
44 en el CO Cabaldós. 

D' Carmen Valencia de la Asociación de Vecinos manifiesta que ha habido quejas de 
usuarios de la línea 40 porque al llegar al final tienen que pagar para una sola parada. 

D. Juan Carlos Crespo de la Asociación de Vecinos, muestra su satisfacción por la reunión 
mantenida con el Consejero de urbanismo en la que les presentó el proyecto de Tenor Fleta, en la 
que le plantearon afecciones del mismo y la posibilidad de utilizar el aparcamiento para otros usos. 

La Sra. Concejala de Limpieza se ha puesto en contacto con ellos y le han transmitido las 
quejas de los vecinos, adema s de concienciar y reforzar los servicios de recogida. 

D. Ángel Estopiñán solicita que se pongan escaleras en uno de los vasos de la piscina de la 
Granja. 

D. José M' Loscertales informa del comienzo de las obras en los vestuarios de la U.D. San 
José y de que van a organizar torneos infantiles en Navidad. 

D. Ursula Compaired del AMPA Santa Ana solicita la limpieza del margen del canal, en el 
que hay ratas y la señalización del camino de acceso al colegio. 

D. Pedro Biel, solicita puntos de luz y la colocación de una fuente de agua potable en el circuito de 
bike trial 

Sin más asuntos que tratar, la Sra. Presidenta levanta la sesión a las 21,05 horas. 

LA SECRETARIA, 


Fernández Escuer M' Ang es San cristo bal 


